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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．２８（Ｎｏ．2431） ３月１１日（水）晴れ（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎会員卓話  海老原良夫会員 

 

 

ビ ジ タ ー 

第７分区 ガバナー補佐  張貝正美様（取手ロータリークラブ） 

ＩＭ実行委員長  飯田藤治様（取手ロータリークラブ） 

 

誕 生 祝    ＩＭ御礼 

 
≪会員≫横山 修会員 

≪ご夫人≫横山会員 

 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、 

 例会変更通知 なし 

 

諸 報 告 

５０周年記念事業委員会  北村英明委員長 

３月４日（水）無事に水海道小学校のタイムカプセル埋設が終了しました。２０名の会員の皆様そして水海道

小学校より校長先生始め立ち会いの児童により常総市役所入り口付近の一角に埋設致しました。 

これにて、５０周年記念事業も全て終わることができました。ありがとうございました。 

   

皆様の御協力によりＩＭが無事終了しました。ありが

とうございました。 

５月１５日には、分区のゴルフ大会がありますので、

ご参加の程宜しくお願いいたします。 
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五木田利明米山カウンセラー 

３月８日の結婚式に出席してきました。 

  

   

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

本日は取手クラブから張貝ガバナー補佐、飯田 IM 実行委員長にお出で頂き

ました。会員一同歓迎申し上げます。どうぞよろしくお願い致します。 

さて、あの震災から丸４年が経ちました。この地域においては、幸いにも被害は

軽微なもので済み、当時の事は我々の記憶の中でのみ、思い出される程度に

なってきてしまったように感じます。しかし、甚大な被害を受けた東北３県の

方々は復興などまだまだ道半ば、日常生活では平静を取り戻せたように見えて

も実は心は折れたままという方は、今でも数多くいらっしゃる事と思います。 

そこで今日は、震災後の復興という事で後藤新平という人の話を少ししたいと思います。後藤についてご存じ
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の方もいるとは思いますが、後藤は明治後期から大正にかけて活躍した政治家です。歴史上、坂本竜馬や

西郷隆盛ほど有名ではありませんが、多方面で活躍しその実績や功績は現在でも数多く残っています。もと

もとはお医者さんだったのですが、日露戦争で活躍した児玉源太郎陸軍大将にその政治的能力を見いださ

れ、当時日本の植民地であった台湾の植民地行政を担い、また朝鮮でも統治能力を発揮し、日本に戻って

からは東京都知事（当時は東京市長）を任命され、各地で彼の行政力とセンスのある政治力を最大限駆使し

てきたという事です。そして大正１２年の春に東京市長を辞任し、長い行政官生活にピリオドを打つ訳ですが、

その年の９月に関東大震災が起きます。壊滅的な打撃を受けた東京をどう復興させるか、家族や全財産を失

った人たちにどのような救いの手を差し伸べるかなどを緊急に行う為に、政府は帝都復興院という機関を立

ち上げます。当然ながら、そのトップには「後藤しかいない」という事で、後藤は復興院総裁としてまた彼の行

政手腕を求められる事になりました。もちろん、復興には様々な障害はあったのでしょうが、現在でも残る後

藤の遺産としては、都内を南北に貫く昭和通り、東西に走る靖国通り、明治通りは環状道路として都心の大動

脈の役目を立派に果たしています。本当は道路中央に緑地帯や公園を設け、「災害はいつか又起きる」事を

前提にもっと道幅を広げ、その緑地帯をいざという時の避難場所にする事を後藤は考えていたのですが、地

主の抵抗や当時の国家予算に匹敵する復興金額を政府に要求した為、当初の後藤の考えよりは大分縮小

した形になったという事です。しかし、現在の車社会を考えれば、今から９０年以上も前に提案された後藤の

考えは、まさに「先見の明」そのものだと思います。 

 

会 員 卓 話    海老原良夫会員 

３月７日（土）・８日（日）会長エレクト研修

セミナーに出席して参りました。 

次年度のＲＩテーマ「世界へのプレゼント

になろう」です。 

ＲＩ会長は、K.R. “ラビ” ラビンドラン氏で

スリランカの人です。 
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出 席 報 告   鈴木勝久副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５６名 ４１名 １５名 ０名 １１名 ９２．８５％ 
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ニコニコボックス  五木田益城委員長            入金計 ￥34,000     累計 ￥1,484,000  

ＩＭありがとうございました。    張貝正美様・飯田藤治様（取手ロータリークラブ） 

誕生祝御礼≪会員・ご夫人≫ 横山会員 

張貝様、飯田様、ようこそお出で下さいました。   武藤会員 

海老原先輩、先日卓話宜しくお願い致します。  山野井会員 

張貝ガバナー補佐、飯田様、ご苦労様です。   熊谷会員 

海老原エレクト、本日は宜しくお願いします。   古矢会員 

海老原様、卓話宜しくお願い致します。  大澤会員 

金さんの結婚式に行って来ました。   五木田（利）会員 

ライオンズチャリティーゴルフ大会入賞しました。  斎藤会員 

創立５０周年、記念事業やっと完結しました。御協力ありがとうございました。  北村（英）会員 

常総市役所でのタイムカプセル埋設が完了し、５０周年記念事業が全て滞りなく終わりました。御協力ありが

とうございました。  青木（正）会員 

５０周年記念事業すべて終了しました。御協力に感謝申し上げます。２週続きで動物写真を週報にアップし

ていただきありがとうございました。上野のボスざるらしく、さすが風格があり鼻が長く、イケ面ではありません

か！！   石塚（克）会員 

早退します。  倉持会員 

例会欠席しました。  山牟田会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 

 

 
「靖国神社」 

写真提供：青木正弘会員 


